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SÚMULA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CPC - CAU/SP 
 

DATA 12/07/2022 (3ªF) HORÁRIO 09h00 às 13h00 

LOCAL Reunião híbrida - Rua Quinze de Novembro, nº 194. Centro. São Paulo e MS Teams 

 

Membros presentes  

PARTICIPANTES  

  

Vanessa Gayego Bello Figueiredo   Coordenadora   

Flavia Taliberti Peretto   Coordenadora Adjunta   

Tatiana de Souza Gaspar   Suplente   

Cassia Regina Carvalho de Magaldi  Membro  

Lais Silva Amorim   Suplente   

José Marcelo Guedes   Membro   

Jose Renato Soibelmann Melhem   Membro   

Maria Alice Gaiotto  Membro  

 
ASSESSORIA Camila Carroci Martins    

 

CONVIDADOS  Raquel Furtado Schenkman Contier Suplente  

 

Ausências justificadas 

Conselheiros (as) 

Ana Lúcia Cerávolo 

Bruna Beatriz Nascimento Fregonezi   

Débora Tognozzi Lopes 

 

Aprovação da Súmula da 16ª Reunião Ordinária  

 

Encaminhamento 
Aprovada por unanimidade. Encaminhar para publicação no Portal da 

Transparência. 

 

Comunicação 

 

Responsável Coordenadora Vanessa Gayego Bello Figueiredo   

Comunicado 

A coordenadora da CPC propõe a inclusão de duas extra-pautas, uma referente 

ao pedido de apoio ao tombamento da Companhia Têxtil São Martinho e outra 

pauta referente ao PAT Cultural, ambas aprovada pelos demais membros 

presentes. Além disso, definiu-se que a ordem da reunião será alterada, 

iniciando-se com a extra pauta referente ao PAT Cultural, dada a importância 

do tema, seguindo com a ordem do dia e finalizando com a extra pauta do 

tombamento. 

 

Responsável Conselheira Lais Silva Amorim   

Comunicado 

A suplente em exercício, conselheira Lais Silva Amorim informou que um 

profissional de São José dos Campos entrou em contato com ela para saber se o 

CAU estava ciente e atuando frente a linha de metrô que está sendo construída, 

na cidade de São Paulo, região da Vai Vai, que é um sítio arqueológico pois 

originalmente lá estava um quilombo. A coordenadora adjunta Flavia Taliberti 

Peretto informa que a CONPRESP está cuidando desse caso. Por fim, a 

conselheira Cassia Regina Carvalho de Magaldi inclui que, pela lei orgânica do 

município, o DPH é obrigado a acompanhar esses casos.   
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Responsável Conselheira Cassia Regina Carvalho de Magaldi  

Comunicado 

A conselheira informou que o conselheiro José Roberto Merlin conseguiu uma 

vaga para a CPC no conselho da cidade de Salto. Quando essa informação 

chegar oficialmente, faremos a indicação deste conselheiro e verificaremos que 

há a necessidade de suplente 

 

Responsável Coordenadora Vanessa Gayego Bello Figueiredo   

Comunicado 

A conselheira informou que entre os dias 13 a 15 de julho haverá o 1º Encontro 

Nacional de Patrimônio dos CAU/UF em Minas Gerais e que ela e a suplente de 

conselheira Tatiana de Souza Gaspar irão representar o CAU/SP.   

 

 

ORDEM DO DIA 

 

EXTRA PAUTA PAT Cultural 

Fonte  

Relatora Coordenadora Vanessa Gayego Bello Figueiredo e Vice-Presidência 

Encaminhamento 

A conselheira informa que nos recursos do programa PAT Cultural, as comissões 

de patrimônio (CPC) e de diversidade (CTED) não foram contempladas na 

distribuição. Em seguida, as conselheiras Fernanda Haddad e Monica Viana, 

coordenadoras da CEF e CPUAT, respectivamente, se pronunciam quanto a 

peculiaridade dessa divisão de verbas. Após, a vice-presidente, Poliana Risso 

Silva Ueda, faz uma apresentação explicando o processo de distribuição da verba 

e da alocação bem maior do montante no Edital de Athis. Durante a apresentação 

os participantes puderam tirar dúvidas e a conselheira Vanessa Bello fez uma 

contraproposta referente ao edital de Athis repartir os 750 mil de rural da 

seguinte forma:  

- Lote Athis e Patrimônio 150 mil (três lotes de 50 mil),  

- Lote Athis e Infraverde, 200 mil (quatro propostas de 50 mil),  

- Lote Athis e Mobilidade e Acessibilidade, 150 mil (três propostas de 50 

mil),  

- Lote Rural, 250 mil,  

Frente a esta proposta, houve a concordância dos presentes.   

Por fim, uma reunião será agendada, no dia 18 de julho, somente para tratar deste 

assunto com todas as coordenadoras de comissões, em atividade ou já extintas.  

  

1 CAU no Território Paulista 

Fonte VP 

Relatora Vice-Presidente Poliana Risso Silva Ueda 

Encaminhamento 
Dada a extensão do primeiro ponto de pauta, ficou acordado que este tema será 

discutido na próxima reunião.  

 

2 II Encontro Patrimônio CAU SP - agosto 

Fonte CPC 

Relatoras Conselheira Tatiana de Souza Gaspar 

Encaminhamento 
A conselheira Tatiana Gaspar informa que os convites foram todos enviados. 

Após, alguns pontos foram debatidos com os funcionários Eduardo Pizzarro e 
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Gabriela Fontana Junqueira Pereira. A conselheira Maria Alice Gaiotto propõe 

enviar e-mail para os profissionais, através do mailing do CAU/SP, avisando da 

inscrição no evento.  

 

3 Live Manual Orientação as Políticas de Patrimônio 

Fonte CPC 

Relator Conselheira Vanessa Gayego Bello Figueiredo 

Encaminhamento 
O evento não precisará de inscrição prévia, apenas divulgação com pelo menos 7 

dias de antecedência, no Instagram e site. 

 

4 Manual Orientação Profissional 

Fonte CPC-CAU/SP 

Relatora 
Conselheiras Lais Silva Amorim, Cassia Regina Carvalho de Magaldi, Tatiana de 

Souza Gaspar 

Encaminhamento 

As conselheiras Vanessa Bello, Flavia Taliberti Peretto, Raquel Furtado 

Schenkman Contier e Maira de Camargo Barros ficarão a cargo da organização e 

farão uma reunião em separado para acertar os detalhes. A conselheira Maria 

Alice Gaiotto propõe que se faça uma abertura institucional, com a participação 

da presidência. Por fim, debateu-se a possibilidade de, na próxima reunião, 

convidar alguém da comunicação para uma conversa sobre o andamento deste 

manual. 

 

5 Campanha Patrimônio Vivo fase 2 

Fonte CPC-CAU/SP 

Relatora 
Conselheiras Bruna Beatriz Nascimento Fregonezi, Tatiana de Souza Gaspar, 

Lais Silva Amorim 

Encaminhamento Ponto de pauta cancelado 

 

EXTRA PAUTA 

 

1 Pedido de apoio ao tombamento da Companhia Têxtil São Martinho 

Fonte CPC 

Relatora Conselheiras Maira de Camargo Barros e Flavia Taliberti Peretto 

Encaminhamento 

A conselheira Maíra de Camargo Barros faz uma explicação sobre o tema e a 

conselheira Flavia Peretto leu o pedido de apoio ao tombamento, para apreciação 

dos demais.  

A indicação foi legitimada na Deliberação nº 030/2022.  

 

 

Camila Carroci Martins 

Assistente Administrativo 
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